
Avis prépas PRE BARREAU/CAP BARREAU

Par JulieR, le 28/05/2015 à 12:06

Bonjour,

Je suis actuellement en train de faire le tour des prépas pour m’inscrire à une formule estivale 
cette année. J’hésite entre une grosse prépa comme PRE BARREAU et une petite prépa 
comme CAP BARREAU. En effet, je connais de réputation PRE BARREAU mais suis tout de 
même attiré par le côté familial et personnalisé de CAP BARREAU. Si quelqu’un pouvait me 
donner son expérience pour me guider.

Merci d’avance à ceux qui répondront à mon message.

Julie

Par Simon22, le 01/06/2015 à 23:13

Bonjour,

J’ai vu ton message et souhaitant parler de mon expérience chez CAP BARREAU, je pense 
que ma réponse peut être utile…

Voici une description rapide de cette prépa, qui je l’avoue, est moins connue que d’autres 
(surement à cause de sa taille) :
- Des classes d’une vingtaine d’étudiants
- Des enseignants d’IEJ compétents, efficaces et sympathiques
- Des locaux atypiques (appartement parisien transformé en école)
- Une administration compréhensive et disponible
- Des fascicules d’actualité mis à jour jusqu’au début de la formation (et voir pendant quand il 
y a des choses importantes qui sortent)
- Des cours interactifs, dynamiques et constructifs
- Des galops d’essai adaptés à chaque IEJ dans le sens où il y a tous les types d’exercices 
proposés

De plus, vous avez la possibilité de choisir entre la formule estivale avec des cours et des 
galops d’essai, une formule composée seulement de galops d’essai (6 par matières) et des 
matières à la carte.

Pour ma part, j’étais chez CAP BARREAU l’été 2014 et j’avais pris la formule estivale (NS, Dt 



des oblig., Proc. civile, Dt de la famille, DLF, GO et Oral technique).

Ce que j’ai aimé chez eux :

- Le côté familial ou tout le monde se connait au bout d’une semaine. On se sentait comme à 
la maison et ça avait un côté rassurant à 1 mois des épreuves écrites !!
- Les cours sont vraiment interactifs du fait que nous étions peu nombreux. Une vingtaine 
d’étudiants en NS et Dt des oblig, encore moins pour la Procédure et la matière optionnelle. 
C’était limite des cours particuliers en Dt de la famille et la prof nous poussait à dépasser nos 
limites ce qui m’a permis de progresser considérablement et d’exceller le jour J (18/20).
- L’emploi du temps était bien fait car nous avions une journée de libre en milieu de semaine, 
des horaires largement convenables (au plus tard nous finissions à 19h30 quand nous 
composions une NS) et l’administration était assez souple au niveau des compositions car 
nous pouvions les faire chez nous en cas d’empêchement ou autre.
- Les galops d’essai avec plusieurs sujets au choix m’ont permis de m’entrainer sur plusieurs 
exercices et ainsi réviser encore mieux l’intégralité du programme. De plus, à chaque fois il y 
avait la correction de tous les sujets proposés dans le corrigé type ce qui est un vrai - Les 
simulations pour le GO sont filmées sur demande de l’étudiant. C’est très intéressant pour 
pouvoir se rendre compte de notre attitude et ainsi l’améliorer pour le jour J.

Ce que j’ai moins aimé :
- Les Galops d’essai en Dt des oblig et Procédure le samedi matin car le week end c’est 
précieux pour moi.
- Il n’y avait pas de polycopiés de cours et ça m’aurait aidé durant les séances de cours car 
c’était très intense et je devais du coup prendre beaucoup de notes.
- Je ne suis tombé que sur des publicistes aux dates que j’ai choisies pour mes simulations. 
C’est le fruit du hasard de ce que m’a dit une des personnes de l’administration car il y avait 
des examinateurs privatistes pour d’autres dates, mais du coup j’ai eu l’impression de tomber 
sur le même type de sujets pour mes 3 simulations.

Voilà j’espère que mon avis pourra servir à certains étudiants et je souhaite bon courage à 
tous les futurs élèves avocats !!
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